

Farc le aseguran a Kofi Annan que están comprometidas con reparación de víctimas

La delegación de paz de las Farc en La Habana se reunió en Cuba con el ex secretario de las Naciones Unidas Kofi Annan para hablar de los alcances del proceso de paz y de los puntos pactados hasta el momento en el acuerdo para poner fin al conflicto armado.

Las Farc, encabezadas por 'Iván Márquez', se reunieron en el Hotel Nacional de Cuba con el premio Nobel de Paz; el tema de las víctimas fue parte central de las discusiones.

"Las concreciones de los diez principios orientadores para alcanzar la plena verdad, justicia y la reparación de las víctimas, garantizando la no repetición en el futuro", dijo Márquez.

Este viernes, Kofi Annan se reunirá con la delegación de paz del Gobierno para darle impulso y un respaldo al proceso que se sigue con la guerrilla en La Habana.

<http://www.bluradio.com/91842/farc-le-aseguran-kofi-annan-que-estan-comprometidas-con-reparacion-de-victimas>